

Congreso Nacional de Estudiantes de Postgrado de Psicología: Desafíos actuales de investigación en Psicología, Psicoterapia y Neurociencias

La producción de conocimiento en Psicología, Psicoterapia y Neurociencias requiere una colaboración entre académicos, investigadores y estudiantes de postgrado. Para ello, las instancias de difusión científica enfocadas en los estudiantes contribuyen a la formación de futuros investigadores que se integran en estos procesos de producción de conocimiento.

El Congreso Nacional de Estudiantes de Postgrado de Psicología: Desafíos actuales de investigación en Psicología, Psicoterapia y Neurociencias, organizado por estudiantes del Doctorado en Psicología y con el apoyo de la Escuela de Graduados de la Pontificia Universidad Católica busca colaborar con el desarrollo científico y académico del país, el fortalecimiento de redes interdisciplinarias y la comunicación de investigaciones para un público especializado y general.

LUGAR Y FECHA

Lugar: Campus San Joaquín, Auditorio Juan de Castro, Facultad de Ciencias Sociales, Pontificia Universidad Católica de Chile.

Fecha: 18 al 20 de noviembre del 2024

OBJETIVOS

1. Contribuir al desarrollo científico de la psicología, psicoterapia y neurociencias en Chile.
2. Potenciar la formación profesional de nuevos investigadores dentro de la psicología, psicoterapia y neurociencias en Chile.
3. Fortalecer redes académicas y profesionales de trabajo interdisciplinario dentro de las líneas de investigación en psicología, psicoterapia y neurociencias.
4. Difundir las investigaciones de estudiantes de postgrados en psicología, psicoterapia y neurociencias en Chile a público no especializado mediante diversos soportes comunicativos (redes sociales, libro de resúmenes, entre otros).

PRESENTACIÓN DE TRABAJOS

El Comité Organizador convoca a estudiantes de postgrado (magíster y doctorado) en Psicología, Psicoterapia y Neurociencias de universidades nacionales a presentar trabajos teóricos o empíricos con énfasis en algunas de las siguientes líneas temáticas:

1. Psicología social y política
2. Neurociencia y cognición
3. Psicología del desarrollo
4. Psicología educacional
5. Psicología de la salud
6. Psicología del trabajo y las organizaciones
7. Psicología clínica

Se contemplan dos modalidades de presentación trabajos: **ponencias** y **posters**. Las ponencias se desarrollarán en 10 minutos y se destinará un tiempo de preguntas al término de la última presentación. Por otro lado, para la presentación de posters se requiere un formato vertical de 1.5 metros de alto por 1 metro de ancho.

Se solicita a las personas interesadas el envío de un resumen de 250 palabras y cinco palabras clave. Para presentar trabajos empíricos, el resumen deberá contener una introducción, metodología, resultados y discusión, mientras que para los trabajos teóricos el resumen deberá contener una introducción, discusión y conclusiones.

Los resúmenes deben presentarse completando la ficha de postulación disponible en [Formulario_Resúmenes.docx](#). Esta ficha deberá enviarse en formato Word editable al correo congreso.ed.psico@uc.cl antes del **4 de octubre de 2024**.

EXPOSITORAS INVITADAS

Fabiola Gómez Ojeda es Ph.D. en Psicología y Profesora Conferenciante en la Universidad de Talca, se ha especializado en interacción entre grupos sociales y relaciones interpersonales, con énfasis en las temáticas de prejuicio, discriminación y victimización, así como su relación con la salud mental y bienestar subjetivo. Actualmente ofrece asesoría metodológica al Programa Ines Género de la Universidad de Talca. La Dra. ha sido docente en la Universidad Católica del Norte y Pontificia Universidad Católica de Chile en las áreas de Metodología de la Investigación Cuantitativa y Psicología Social. En el año 2020 obtuvo el Premio a la

Excelencia en Tesis Doctoral en el Área de Ciencias Sociales 2020, que otorga la Vicerrectoría de Investigación (VRI) de la Pontificia Universidad Católica de Chile.

Judith Gibbons es Ph.D. en Psicología y Profesora Emérita de Psicología en Saint Louis University, se ha especializado en estudios internacionales y transculturales del desarrollo adolescente y en psicología de las mujeres y el género. Se ha desempeñado como revisora de múltiples revistas de alto impacto en el área de las Ciencias Sociales y, de manera particular, en publicaciones de Psicología como “American Psychologist”, “Developmental Psychology” y “Psychology of Women Quarterly”, por mencionar algunas de ellas. La Dra. Gibbons tiene una destacada trayectoria como organizadora de eventos científicos entre los que destacan el Congreso de la Asociación Internacional de Psicología Transcultural y la Convención de la División 52 de la American Psychological Association (APA). Fue distinguida en 2023 por la APA con el “Premio por Contribuciones Distinguidas al Avance Internacional de la Psicología” y en el mismo año la Sociedad para la Investigación Transcultural le entregó un reconocimiento por su trayectoria.

COMITÉ CIENTÍFICO

Dra. Katherine Strasser

Dr. Patricio Cumsille

Dra. Gloria Jiménez

Dra. María Loreto Martínez

Dr. Christian Berger

Dra(c). Giselle Horment

Dra(c). Paulina Freire

Mg. José Pezoa

Mg. Pablo Barrera

Mg. Jonatan Dassonville

Mg. Delia Suárez

Mg. Penélope Pereira

Mg. Abel Guerra

Mg. Nicole Frez